

INCREMENTAR LOS REGADIOS, NECESIDAD NACIONAL

"Si incrementamos en más de un millón de hectáreas la superficie en regadío habremos encontrado la solución al dramático desequilibrio que presenta nuestra balanza agraria mediante la supresión de importaciones a todas luces innecesarias. La puesta en producción de estas hectáreas de regadío resultará siempre más rentable que la política de importaciones, que, en definitiva, no sirve más que para proteger la agricultura foránea, mientras que en nuestro país el paro agrícola aumenta de forma constante". ABC del día 16 del corriente recoge estas declaraciones de don Luis Carrascosa, presidente del ciclo de producción del Sindicato Nacional de Ganadería, hechas a la agencia Logos.

Expone después en las citadas declaraciones y como ejemplo de importaciones absurdas, el azúcar, ya que "aunque en estos momentos producimos azúcar suficiente para abastecer al país, e incluso crear "stocks", seguimos importando raíz de Cuba". Se refiere después al problema de la ganadería y dice que "las importaciones de soja y maíz responden a otra actitud contraria a los intereses nacionales. La puesta en regadío de superficies improductivas y el aprovechamiento de otras que en estos momentos se consideran marginales, evitaría en gran parte la sangría económica que supone la importación de más de cuatro millones de toneladas de maíz y cerca de dos millones de haba de soja que, por otra parte, tan grave quebranto está produciendo en el sector olivarero nacional".

No es la primera vez ni será tampoco la última en que los ganaderos o agricultores claman contra las importaciones de productos que, además de producir una verdadera sangría de divisas, podrían evitarse, pues los productos importados se pueden producir aquí fácilmente. Pero las importaciones de productos del campo no siempre responden a necesidades reales y sí a motivaciones políticas que quizá tengan alguna justificación dentro del juego de intereses globales de la política internacional, pero que en lo que al campo respecta es seguro que una política más racional de producción, totalmente planificada, las haría innecesarias.

Por eso creemos más que razonable la petición del señor Carrascosa en el sentido de incrementar los regadíos, ya que esa política es la única que puede hacer interesante y rentable el trabajo en el campo y evitar la desertión de la totalidad de los agricultores que, unas veces porque sus tierras no producen lo necesario, otras porque las importaciones masivas que se hacen de determinados productos, desvalorizan los suyos o crean graves obstáculos a su venta, van orientando sus actividades a otros sectores más seguros.

Sobre la creación de nuevos regadíos, nuestra zona tiene también algo que decir, ya que está dispuesto en la Ley de aprovechamiento conjunto de los ríos Tajo y Segura, como una de las compensaciones por el trasvase de las aguas del Tajo, el recrecimiento de la presa de Cazalegas que permitiría regar en término de Calera unas doce mil hectáreas más que, sumadas a las diez mil actuales, harían un total de veintidós mil hectáreas regables dentro de nuestra zona.

Lo que esto puede representar en riqueza por el aumento de producción y creación de industrias de transformación de los distintos productos que se obtuvieran que, como es lógico, necesitarían la correspondiente mano de obra, es incalculable. Y dentro del contexto general de la nación, contribuiría a disminuir importaciones y, por lo tanto, al saneamiento de la economía nacional por el ahorro de divisas.

La política de nuevos regadíos no puede pararse. Lo dice en esta ocasión una persona como el Presidente del ciclo de producción del Sindicato Nacional de Ganadería. Y el recrecimiento de la presa de Cazalegas, no debe demorarse más, para que se cumpla lo dispuesto en esa ley compensatoria de un despojo que vamos a sufrir los toledanos que, hasta el momento, y respecto a dicha ley, solamente hemos visto por parte del Gobierno muy poco más que palabras y buena voluntad.

E.M.

CERRAR LOS OJOS

Estamos tan acostumbrados a tener moldes hechos para todo que la aparición de noticias y estadísticas o comentarios que subvierten nuestro modo habitual de pensar, nos dejan perplejos. Sin ánimo de moralizar ahí van tres hechos dispares que invitan a la reflexión.

1.- Según un informe del Tribunal Supremo el número de abortos que se practican en España anualmente asciende a 300.000. El informe Foessa último era algo más parco y dejaba la cifra en 114.000. De estos 300.000 abortos oficiales, sólo 20.000 corresponden a mujeres casadas, 40.000 a prostitutas y el resto queda para mujeres solteras.

El costo de un aborto en Londres, para quien disponga de pasaporte, es de 20.000 a 25.000 pesetas, billete incluido y condiciones higiénicas garantizadas. El costo de un aborto en España oscila entre 30.000 y 50.000 pesetas, sin que existan las mismas garantías que en Londres.

Aun admitiendo todo lo que la moral católica dice sobre el aborto, a la vista de estas cifras, de estos costos y de los costos sociales y psicológicos que no se pueden traducir en guarismos, ¿no saldría más barato legalizar el aborto definitivamente?

2.- Todos los indicios que existen van en el sentido de que el gobierno no va a permitir que voten los jóvenes menores de 21 años en las próximas elecciones. Las razones parecen ser de tipo político. En la óptica de los gobernantes, los jóvenes de dieciocho a veintiún años son unos ciudadanos muy dados a votar por las izquierdas, y no parece conveniente dar bandazos hacia la izquierda en el primer periodo de la democracia.

Aparte que el supuesto está por demostrar — porque también hay jóvenes de

dieciocho a veintiún años que militan en partidos que de izquierdistas no tienen nada—, no se ve la razón para privar del voto a unas personas que, a esa misma edad, pueden casarse, ir a la "mili", tener descendencia, afiliarse a un partido político y parar con los huesos en la cárcel si cometen algún desajustado.

3.- Los reporteros de este periódico han visitado esta semana el pueblo de Herruela de Oropesa y de lo que han visto se da fe en otro lugar de este mismo número. Lo más importante, lo que conviene destacar, es el relativo bienestar que han logrado en este pueblo chiquitín y casi marginado de nuestra comarca. Ese bienestar se ha hecho a golpes de sacrificio y de duro trabajo colectivo de todo el pueblo.

Hoy, que a todas las realidades se les quiere dar dimensión política; hoy que todo lo bueno quiere atribuirse a cuarenta años de paz y concordia de los españoles; hoy que muchos políticos quieren capitalizar las realizaciones de todo ese tiempo a su favor, es conveniente darse cuenta de que el verdadero progreso de España lo han hecho los muchos españoles olvidados y marginados, que con su trabajo de sol a sol y su sudor han construido realidades maravillosas.

A la hora de la democracia que parece nos está llegando, es conveniente dar al pueblo lo que es del pueblo. Y a los partidos políticos lo que les pertenece. Nada más ni nada menos.

La España relativamente rica que vivimos se ha cimentado más en el sacrificio de los españoles de a pie que en cualquier otro factor. Para prueba, Herruela de Oropesa. Y no creemos ser ni ingenuos ni simplistas.

CASADO



cartonajes henares s.l.

Teléfontos 889 01 83 - 889 03 22

Apartado 42.

Carretera Barcelona, km. 29,500

ALCALA DE HENARES (Madrid)

Mesón
MAGARCHO
(Antes "CHAPARRAL")
BAR - RESTAURANTE
Carretera de acceso a la Playa de Cazalegas

SE NECESITA MATRIMONIO

sin hijos para cuidar una persona en finca. Sueldo a convenir. Telf. 80 14 89.

SE VENDE CÓRRALON

Total o parcial. Frente Ambulatorio. Teléfonos 80 01 68 y 80 32 00.